

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

| | | | |
|--|---|---|---|
| Nom du projet | | Etude de faisabilité pour la construction du Technopôle 2 | |
| Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE) | | Amélioration des conditions-cadre pour l'accueil et le développement d'entreprises | |
| Porteur de projet | | Fondation Technopôle de Sainte-Croix | |
| Résumé du projet et principaux résultats attendus | | Le projet consiste en une étude de faisabilité pour la construction d'un deuxième bâtiment sur le site du Technopôle, site dédié à la microtechnique, à Sainte-Croix. Ce Technopôle soutient les entreprises innovantes en leur offrant un environnement adapté. Face à la saturation des surfaces disponibles, une extension est envisagée. L'étude vise à analyser les besoins des entreprises, les contraintes du site et les attentes des investisseurs afin d'optimiser la configuration du futur bâtiment. Celui-ci intégrerait des éléments novateurs comme un système de récupération de chaleur et une salle blanche partagée, en accord avec la stratégie de durabilité du canton. Le projet doit concilier performance énergétique, modularité des espaces et attractivité économique. | |
| Coût total du projet : CHF 72'604.- / Montant de l'aide financière : CHF 50'822.- | | | |
| Région concernée | Base légale | Type d'aide financière | Type de projet |
| ADNV | <input checked="" type="checkbox"/> LADE <input checked="" type="checkbox"/> LPR <input type="checkbox"/> LPR - concept régions de montagne | <input checked="" type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input type="checkbox"/> Prêt | <input checked="" type="checkbox"/> Etude <input type="checkbox"/> Mesure organisationnelle <input type="checkbox"/> Manifestation <input type="checkbox"/> Infrastructure |

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.